

**Betrifft: „Die Welt muss Weiz werden“,
von D. Noormofidi und G. Pölsler,
Falter 20/09**

Da ich selbst die „Solidarregion Weiz“
im Zuge meiner Tätigkeit als Juryko-
ordinatorin der SozialMarie – Preis
für innovative Sozialprojekte kürzlich
besucht habe, war ich erfreut, so aus-
führlich im *Falter* darüber zu lesen.
Selbigem *Falter* scheint entgangen zu
sein, dass die „Solidarregion Weiz“
seit 1. Mai Preisträgerin der fünften
SozialMarie 2010 ist.

MAG. A P E T R A R A D E S C H N I G

Organisationsberatung